
Warum ich bei dieser Gemeinderatswahl nicht mehr als Kandidat dabei bin: 

10 Jahre lang als Gemeinderat die Geschicke unserer Gemeinde mitentscheiden zu dürfen, 
war für mich eine sehr spannende Zeit, in der ich mit Begeisterung mein Mandat 
wahrgenommen habe. Es gab dabei beides: Enttäuschungen und Erfolge. In der Demokratie 
braucht man nicht nur gute Argumente sondern auch Mehrheiten dafür. Deshalb habe ich 
für die zweite Wahlperiode zusammen mit engagierten Menschen mit ähnlichen Ansichten 
für die dazu neu gegründete Liste LAND kandidiert. Die Zusammenarbeit mit diesen „LAND-
Leuten“ hat mir viel Kraft gegeben, das nicht immer ganz einfache Amt so wahrzunehmen, 
dass wir gemeinsam etwas in die aus unserer Sicht richtige Richtung bewegen konnten. 

In letzter Zeit ist es mir allerdings zunehmend schwer gefallen, neben meinem Vollzeit-Job 
als Vollerwerbslandwirt mit Biogasanlage, Hofladen und Hofmolkerei, die Arbeit für den 
Gemeinderat mit gleicher Intensität weiter zu betreiben.  

Mit Blick auf die kommenden 5 Jahre sehe ich es für mich persönlich zunehmend 
problematisch beides, die Arbeit auf unserem Bauernhof und das Ehrenamt als Gemeinderat 
so unter einen Hut zu bekommen, dass ich es weiterhin verantworten könnte. Deshalb 
möchte ich diesmal nicht mehr antreten. Bei allen meinen Wähler*innen bedanke ich mich 
für das große Vertrauen, das mir bei den letzten beiden Wahlen zu Teil wurde. 

Es freut mich, dass sich für unsere Liste LAND zehn geeignete hoch motivierte Menschen 
bewerben. Ich hoffe auf eine hohe Wahlbeteiligung, einen fairen Wahlkampf und ein gutes 
Abschneiden der Liste LAND!  … auch ohne den  

Jörg Blessing 

 


